

TU-Zertifikat / *TU-Certificate*

Englisch Niveau C1 *English Level C1*

Einführung in die Berufs- und Wissenschaftssprache *Introduction to Professional and Scientific Language*

Vinzent Hubrich

Geburtsdatum 12.06.2001
Date of Birth

Geburtsort Erfurt
Place of Birth

Kursinhalt
Topics

- Arbeit mit fach- und wissenschaftsbezogenen Texten / *Scientific Reading and Writing*
- mündliche und schriftliche Kommunikation / *Oral and Written Communication*
- Bewerbungstraining / *Job Application Training*

Umfang 6 SWS (90 Std.)
Workload

Schriftlich / <i>Written</i>	Note / <i>Grade</i>	Mündlich / <i>Oral</i>	Note / <i>Grade</i>
Klausur (Lesen+Hören) <i>Exam (Listening+Reading)</i>	1,7	Mündliche Prüfung <i>Oral Production</i>	1,3
Klausur (Schreiben) <i>Exam (Writing)</i>	1,0	Referat <i>Presentation</i>	1,7

Gesamtnote 1,4 (sehr gut / excellent)
Total Result

Dresden, 15.03.2026

.....
Sprachreferent/in / *Course Instructor*



Der/Die Inhaber/-in dieses Zertifikates erfüllt mühelos die sprachlichen Anforderungen eines Studien- und Arbeitsaufenthaltes in einem Lande der Zielsprache (empfohlene Mobilitätsstufe).

Er/Sie kann in Wortschatz und Strukturen anspruchsvolle, längere allgemeinsprachliche und fachbezogene Texte ausgewählter Themengebiete verstehen, längeren Fachvorträgen die notwendigen Informationen entnehmen und explizite und implizite Informationen erfassen. Er/Sie kann sich schriftlich und mündlich unter Verwendung erweiterter Strukturen und eines umfangreichen Allgemein- und Fachwortschatzes zu ausgewählten komplexen Themen, die für Arbeits- und Studienaufenthalte im Ausland relevant sind, flüssig und kommunikativ wirksam äußern und seine/ihre persönliche Stellungnahme zusammenhängend, logisch aufgebaut und stilistisch angemessen darlegen. Er/Sie kann soziokulturelles Wissen gezielt einsetzen. Im interkulturellen Kontext agiert er/sie natürlich und sicher.

Das Zielniveau der Ausbildungsstufe orientiert sich an der Niveaustufe C1 „Effective Operational Proficiency“ des *Gemeinsamen europäischen Referenzrahmens für Sprachen* des Europarats.

The holder of the certificate has acquired a degree of language proficiency which enables him/her to work or study effortlessly, i.e. without any need for further explicit language instruction, in a country of the target language (recommended student mobility level).

He/She can cope with the vocabulary and structures of demanding, extensive, original, written and spoken materials on general topics as well as on those related to his/her intended profession, such as complex lectures where he/she can comprehend both explicit and implicit information and follow the content in detail. He/She can express himself/herself fluently and effectively both in speech and writing on a range of complex topics relevant to his/her field of study within the context of his/her work and study abroad, making use of sophisticated structures and an extensive range of general and specialised vocabulary. He/She can express his/her own views coherently, cohesively, logically and in a stylistically appropriate manner. He/She can use his/her socio-cultural knowledge appropriately. In intercultural contexts he/she performs naturally and with confidence.

The level of achievement is oriented towards Level C1 "Effective Operational Proficiency" of the Council of Europe's Common European Framework of Reference for Languages.